

« Je sais en qui j'ai mis ma foi ...

(St Paul)



Le 3 janvier 2012

Sœur Anne-Marie BISCAÏCHIPY

est allée rejoindre son Seigneur.

Elle était âgée de 88 ans et de 67 ans de profession.

Née au Pays Basque dans une famille profondément croyante de six enfants, son enfance fut marquée par le décès prématuré de sa mère. Elle entra au monastère à vingt ans. Malgré une santé fragile, elle se donna sans retour à Dieu et à sa Communauté. Chanter les louanges du Seigneur était sa grande joie et elle fut assidue à l'Opus Dei tant que ses forces le lui permirent. Sacristine durant de longues années, la beauté de la liturgie lui tenait particulièrement à cœur. Elle se dévoua ensuite dans l'atelier de couture, mettant ses compétences au service de ses Sœurs et des Frères de Belloc. Ces deux derniers mois furent un temps de dépendance physique et de prière d'abandon à Dieu, confiante dans l'intercession maternelle de Marie.

Ses obsèques auront lieu le jeudi 5 janvier à 15 H au Monastère.

Mère Prieure et la Communauté la confient à votre prière.

Monastère Sainte Scholastique

F. 64240 URT